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詳しくはQRコードから当会ホームページへGENKI な 会員企業紹介
大阪府倫理法人会には、各分野で活躍されている『GENKI な会員企業』がたくさん在籍しています。
倫理経営や活力朝礼を取り入れ、成長し続けている会員企業を紹介します。

〈会社名順で掲載しています〉

「人の人生を描き、伝える」「人の人生を描き、伝える」
情熱を相続へ　～人と家族の絆を守る情熱～情熱を相続へ　～人と家族の絆を守る情熱～
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普通の人が、普通に普通の人が、普通に
寄付できる社会寄付できる社会をを

（公益財団法人）泉北のまちと暮らしを考える財団 代表理事　宝
ほうらく

楽 陸
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堺市中区倫理法人会 幹事
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 キャリア会開催
４月12日、ホテルプリムローズ大阪にてキャリア会が開催されました。キャ
リア会とは年１回開催される大阪府倫理法人会の誇る歴代会長と現役会長
の集いです。総勢約100名が旧交を温める貴重な時間となりました。今年
度新設予定単会の大阪城倫理法人会・大阪よどがわ倫理法人会の紹介は府
全体の更なる発展への期待感を高め、現役会長による渾身の余興は、仮装・
女装ありの吉本新喜劇並みの舞台で参加者一同を爆笑の渦に巻き込みまし
た。倫理法人会ならではの縦横十字の強い絆と繋がりを再認識する素晴ら
しい機会となり、大阪府倫理法人会は未来へ向かって益々発展していくこ
とを全員が確信し、盛況のうちに幕を閉じました。
 （記：大阪府倫理法人会 キャリア副委員長　中

なかにし

西　奨
すすむ

）

 リアル開催再び！ 単会繁盛塾で掴む活性化のヒント
４月３日、ホテルプリムローズ大阪にて第９回「リアル単会繁盛塾」が開催され、146名が参加しました。今回はリアル開
催として２回目であり、第１回から第８回までの内容を振り返りつつ、米澤幹事長・豊田委員長・則本副委員長によるパネ
ルディスカッションが行われました。単会活性化に必要な５つのポイント――「関係性構築の質向上」「目標管理と実行力」
「チーム文化と帰属意識」「多彩なタッチポイントの設計」「会員中心の運営哲学」が紹介され、成功事例や声かけの工夫、チー
ムづくりの実践などが共有されました。後半のディスカッションや懇親会も盛況で、他単会の取り組みに刺激を受けたと
いう声も多数。会員一人ひとりが組織の主役であり、目標達成に向けて主体的に動くことの大切さを再認識する、有意義
なひとときとなりました。 （記：大阪府倫理法人会 キャリア副委員長　粕

か す や

谷 香
か す み

澄）

 キャリア委員会

テーブルごとの活発な意見交換

達成に向けて全員で気合い！

パネルディスカッションで活性化の鍵を共有

一貫坂会長による力強い開会挨拶
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令和７年度 倫理経営講演会　

新大阪倫理法人会 3月17日

役員一丸となった動員活動と徹底フォローの成果
　今回新大阪ではまず自単会の役員さんが率先して参加表明する、ということ
から始めました。当初はアナウンスするもなかなか参加の手が挙がらず、また
ゲスト動員も進みませんでした。チーム内で何度もMTGを重ねMSで直接声か
けを行ったり、他の役員さんにも協力を呼びかけ自単会は81名、ゲスト20名
の動員となりました。参加されたゲスト様には後日MSへお誘いを行いフォロー
を徹底して行いました。結果2名の入会が決定、チームの垣根を超えて全員で
やりきった倫経でした。 （記：新大阪倫理法人会 副専任幹事　島

し ま き

木 真
ま さ と

人）

（一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー
㈱黒姫和漢薬研究所

狩
か の う

野 　 土
はかる

 氏

講　演

（一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー
アーティスティック・コミュニティ

工
く

 藤
どう

 直
なお

 彦
ひこ

 氏

講　演

（一社）倫理研究所 法人レクチャラー
株式会社コバック・ホールディングス

小
こ

 林
ばやし

 憲
けん

 司
じ

 氏

事業体験報告

挫折から生まれた楽土

活力朝礼報告

堺市北区倫理法人会 役員有志

堺市北区倫理法人会 3月24日

小さなことを積み重ねていくことの大切さ
　2025年３月24日に堺市
北区倫理法人会の倫理経営
講演会が開催されました。
１部は浅香副会長の会社
（有）エイショウハウスの活
力朝礼実演。有志のメンバー
と社員さんが楽しそうに懸
命に取り組む姿が印象的で
した。２部は工藤直彦法人
スーパーバイザーによるご講話。テーマは『小さなことから会社は変わる』
食事の時のお手拭きの扱い方、帰ったらすぐに靴を磨き整えることなど、実
践できることをわかりやすく教えて頂きました。小さなことを積み重ねてい
くことの大切さを学ぶ貴重な時間となりました。参加者142名、内ゲスト様
39名と多くの方にご参加頂きました。
 （記：堺市北区倫理法人会 幹事　竹

たけおか

岡 俊
としひろ

博）
参加142名（未会員39名）

参加101名（未会員20名・内入会者数2名）
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枚方・交野倫理法人会 3月24日

大東市倫理法人会 3月25日

（一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー
株式会社ミッドランド経営

古
ふる

 川
かわ

 典
つね

 明
のり

 氏

講　演

（一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー
ホクビ建設株式会社

松
まつ

 森
もり

 悦
えつ

 子
こ

  氏

講　演

　本年度参加者100名を目標に倫理経営講演会に挑みました。 講演
会10日前の時点での動員見込みが40名という状況で心配 もありま
したが、役員の方々が中心となり自単会員の方へお声が けしてい
ただき動員見込107名に対して当日101名（内ゲス ト参加者22名）
参加という高い参加率で迎えることができまし た。講演会後の懇親
会につきましても80名と多くの方に参加し ていただき盛大に終え
ることができました。今回ホンモノを追及す る枚方・交野倫理法人
会の底力を垣間見ることができ、この勢い をもって次は６月の「感
謝発表会」に単会一丸となって挑みたい と思います。
 （記：枚方・交野倫理法人会 幹事　谷

たにぐち

口　学
まなぶ

）

倫理経営講演会を振り返り
　各単会において年に一度の重要な催しである倫理経営講演会、何も
分からないまま実行委員長を引き受けてから事の重大さに気づき必死
で成功に向かって突き進みました。まず、倫経の意味合いを会長、専
任幹事に確認し、前年度の実行委員長に注意する点を確認するなど事

前の準備。各会員さんに
事前に講師の講話の動画
を単会会員グループライ
ンにアップしてゲスト様へ
の説明の参考になるよう
にするなどの工夫をしまし
た。会員皆様のおかげで
目標の動員人数を超える
122名のご参加を頂き、改
めてチーム大東の素晴らし
さを再確認いたしました。

 （記：大東市倫理法人会 幹事　大
お お の

野 健
け ん じ

二）

千葉県倫理法人会 副幹事長
有限会社カネス

鈴
すず

 木
き

 宏
ひろ

 明
あき

 氏

事業体験報告

愛和と感謝

参加101名（未会員22名）

参加122名（未会員29名・内入会者数2名）

活力朝礼報告

株式会社JEI
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博）
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参加101名（未会員20名・内入会者数2名）
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令和７年度 倫理経営講演会　

大阪北区倫理法人会 4月17日
（一社）倫理研究所　理事

神
かみ

 谷
や

 善
よし

 高
たか

 氏

講　演

活力朝礼報告

ヤマト運輸(株） 西大阪法人営業支店

うわさ通り、あっという間
　総勢107名のご参加、うちゲストが17名様でした。当会は昨年に引き続き
B形式、つまり講演者１名と活力朝礼の実演企業が１社にて開催いたしまし
た。朝礼導入時から定着までの苦労や、それによる現在の成果に驚きが溢れ
ました。また、沖縄県からお越しいただいた神谷理事の講演は、想像を絶す
る苦難のご経験に、場内がざわつく瞬間もありました。『こういう話が聴け
るから、倫理はやめられない』という声が多数上がっていました。自単会は
もちろん、他単会やゲストの皆様に盛り上げていただき、無事に終えること
ができましたこと、関係者一同より心から感謝を申し上げます。
 （記：大阪北区倫理法人会 副専任幹事　船

ふ な き

木 優
ゆ う こ

子）

（一社）倫理研究所 法人レクチャラー
奥村電気工事株式会社

奥
おく

村
むら

 健
け ん た ろ う

太郎 氏

吹田市倫理法人会 3月26日
（一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー
株式会社ジュエリータナカ

田
た

 中
なか

 里
さと

 味
み

 氏

講　演

講演会を機に見えた「吹田市」の絆と団結力
　今回、各グループリーダーに動員目標とゲスト数を割り振り、当日から逆
算した計画的な告知や状況の共有、進捗確認を行いました。運営面では各分
野に役割を分担し、リーダーを中心に会場設営から片付け、懇親会に至るま
で連携を取りながら円滑に進めました。最終的に目標人数には届きませんで
したが、実行委員長である私の判断が甘かったことを反省しながらも、皆様
に支えられ、目的意識を共有しながら自主的に行動する姿に、改めて吹田市
の絆と団結力を実感しました。今後の活動に向けて、さらに発展していける
よう全員で誓い合いました。 （記：吹田市倫理法人会 幹事　田

た む ら

村 浩
こういち

一）

参加83名（未会員7名）

参加107名（未会員17名）

事業体験報告

チームヤマトによる本気の朝礼！！
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有限会社アクターズ／合同会社ヴォイスアクト

浜
はま

 本
もと

 昭
てる

 義
よし

 氏

（一社）倫理研究所 法人レクチャラー
宮﨑板金店

宮
みや

 﨑
ざき

 耕
こう

 一
いち

 氏
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よしひろ

弘）
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み や じ

地 孝
たかゆき
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参加105名（未会員49名）

事業体験報告

事業体験報告

命燃やして

最高のリーダー★ ー正しさより明るさー

（一社）倫理研究所 法人アドバイザー
日渉塗料 株式会社

二
ふた

 川
がわ

 正
まさ

 志
し

 氏

講　演

（一社）倫理研究所 研究員

澤
さわ

 谷
や

 直
なお

 行
ゆき

 氏

講　演
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　この度、一貫坂彰大阪府会長よりご指名頂き令和８年度経営者育成委員長を拝命させて頂
きます株式会社貫山建設　代表取締役　貫山進です。
　私は30年前に建設会社を起業して今も現役の創業社長であり、がむしゃらに運営し何とか生
き残っている社長でもあります。
　「倫理経営」には、まだまだ未熟者の私ですが、委員会でカリキュラム（座学・企業訪問・経営
計画書作成等）を学び、自己革新・自己変革を成し遂げ「倫理経営」を行える社長を皆さんと共
に目指したいと思います。ぜひ一緒に学びましょう!!
 記：大阪府倫理法人会 経営者育成委員長　貫

ぬきやま

山　進
すすむ

半
年
間
の
道
場
を
振
り
返
っ
て

　経営者育成委員会に入った当
初は、周囲の熱量の高さに戸惑
いを感じました。長年経営して
きたことで現状に満足していた
私にとって、メンバーの前向き
な姿勢は大きな刺激となり、「も
う一段上を目指そう」と思うよ

うになりました。実際に昨年12月には事業を拡大し、
売上は1.5倍に増加。経営計画書の作成を通じて、今
後の新たな挑戦への意欲も高まりました。

◎茨木市倫理法人会 副専任幹事

 末
すえ

 永
なが

　健
けん

 悟
ご

　育成委員会では、事業や自分につい
て棚卸しし、分析した上で事業計画を
策定することができます。私の場合、
途中で事業譲渡を行なったのですが、
この選択は、自社の弱みを克服して事
業を発展させ、ビジョンを実現させるた
めであったことを、育成委員会での学

びを通して再認識できました。傘下に入ったとはいえ、事業を
シフトしていくのは変わらず自分です。今後は、できあがった
事業計画書をどんどんブラッシュアップし、活用していきます。

◎堺市倫理法人会 事務長

 檜
ひ

 垣
がき

　　 葵
あおい

貫山 進 委員長

傾聴訓練の様子

第10回経営者育成委員会ゴルフコンペ

令和 7年度４ 期生メンバー

懇親会でのお弁当も楽しみの一つ！

令和8年度 経営者育成委員会 
5期生 いよいよ募集開始 !!

①ビジネスモデルのスケールアップ
　 先輩経営者の体験やアドバイスを参考にビジネスモデルのブラッシュアップをはかる
ことができる
②経営者育成道場
　 経営計画書作成までのプロセスを全10回の講義を通じて学ぶことができる

経営者育成委員会で学べる事

森 勲（令和8年度経営者育成道場講師）
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　倫理法人会では経営者の在り方を学び
ますが、育成委員会は経営のテクニック
とソウルを学べる会だと思います。委員
会の合宿2週間後、弊社は海外に7人の
スタッフができました。倫理体験？でし
た。企業訪問で先輩社長の思いを伺い、
自社の経営計画書にも取り入れてます。

最近は4期生同士で計画書の発表練習をし、互いに、その計画
でちゃんと利益出んの？誰に役立てんの？自己満ちゃうよねと
言い合ってます。喜働する為の生涯の戦友が出来ます。

◎大阪中央区倫理法人会 副専任幹事

西
にし

 脇
わき

　健
けん

 太
た

　現業に向き合う中で、自分の姿勢に迷い
を感じていました。そんな中、第四期生と
して経営者育成委員会の学びの場に参加。
永野委員長や森専任講師から、「打つ手は
無限である」「限界を自らでつくらない」「経
営者のベンチマークをつくる」など、多く
の示唆をいただきました。育成委員会の

中で取り組んでいる企業訪問や、仲間との学びの共有は、自分に
とって大きな刺激となっています。経（理念）と営（実務）を統
合する“羅針盤”を手にし、残りの育成期間も限界突破で挑みます！

◎大阪北区倫理法人会 幹事

 大
お お つ く

津久　務
つとむ

令和８年度 大阪府倫理法人会　経営者育成委員会 第5期生参加メンバー募集
①真の経営者になりたい人集まれ！
　 令和8年度　第5期生を募集します
②7月10日(木)　経営計画発表会inロイヤルクラシック

　経営者ってどんな人のことを言うのでしょうか？経営者は、社員を雇用し、お客様や地域社会に会社の価値を提
供して、幸せな社会を実現させるために活動している人のことです。
　経営者育成委員会では、自社の価値を提供するために、お客様が抱える課題をいかに自分たちが提供するサービ
スや商品で解決できるかを考え、企業としての価値を明確にするために、経営計画書作成を通じて、経営者として
自己革新をして頂くプログラムを用意しています。

経営者育成委員会とは

　第2代 経営者育成委員会 委員長の永野祥司です。
　令和7年度 第4期経営者育成委員会も、いよいよ経営計画発表会と修了式を残すのみとなりました。
ここまで活動を続けてこられたのは、ひとえに多くの皆さまのご支援とご協力のおかげです。心より感
謝申し上げます。今期は、前期より導入した企業訪問プログラムをさらに充実させ、多くの学びと気
づきを得ることができました。委員会活動も回を重ねるごとに進化を遂げており、今では多くの修了
生が、会社経営のみならず、各単会においても重要な役割を担い、活躍されています。そしてこのたび、
経営者育成委員会も第5期の募集が始まり、バトンは貫山新委員長へと引き継がれます。今後も、地
域に必要とされる「真の経営者」を育てる場として、さらなる飛躍を期待しております。引き続き、経
営者育成委員会へのご理解とご支援を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。
 記：第2代 大阪府倫理法人会 経営者育成委員長　永

な が の

野 祥
しょうじ

司

2年間の経営者育成委員会の委員長を経て
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会員でない方も無料で、予約なしでご参加頂けます。
大阪府倫理法人会　経営者モーニングセミナー（MS）のご案内

モーニングセミナーの流れ
6：28～6：30
開始2分前

気持ちを整え、切り換える静寂の時間
開始２分前（予鈴が鳴ります）

6：30開始
開始（本鈴が鳴ります）
倫理法人会の歌　偶数月「夢かぎりなく」、奇
数月「夢はてしなく」を斉唱

6：35頃

17カ条斉唱「万人幸福の栞」輪読
当会の根本理念であり、生活の筋道である「純
粋倫理」のエキスが濃縮された栞の17カ条を
毎週１条ずつ、みんなで読んでいきます。
元気良く「はい！」と言って、栞を輪読すること
で、積極性を養います。

6：40頃 会長挨拶

6：45頃
会員スピーチ（ない時もあります）
会員が当会での学びを踏まえた日常生活での
気づきや体験を報告する時間。

6：50頃～7：25〈講話〉詳しい内容は予定表をご覧ください。
7：25～7：30 連絡事項、誓いの言葉、終了（終鈴が鳴ります）
7：30～ 朝食会（自由参加）

モーニングセミナー朝礼の流れ

6：00～6：10

モーニングセミナー朝礼
朝の挨拶（おはようございます。いらっしゃい
ませ、ありがとうございました）や、「ハイ」の
実習など、心を一つに声を出します。

経営者の皆様、悩み事・困り事はありませんか？
私たちと一緒に学び・解決しませんか？

【 Ｍ Ｓ 】 「倫理を学ぶことによって人生が変わった」
 「社長が変わることで会社の雰囲気が良くなり業績が

伸びた」
 「倫理の教えのおかげで自分と向き合うことができ、

周りからの見る目が変わった」など、
 実に様々な実践による報告がなされます。
 毎週繰り返し倫理実践に基づく講話を聞くことで

理解を深めることができまた、時にはご自身が講
話者として発表することで、さらに学びを深めて
いけるのが経営者モーニングセミナーです。

 （詳細内容はMS予定表をご覧ください）
【朝食会】 ＭＳ終了後は自由参加で朝食会を開催。異業種交流

と情報交換の場として積極的に活用されています。

　当会では現在、大阪府下の29カ所にて、毎週火～日曜日の
朝６時30分から７時30分まで「経営者モーニングセミナー」
（MS）を開催しています。倫理法人会に入会されますと、
大阪府下だけでなく全国各地で開催されているMSに参加する
ことができます。

4月24日、大阪東部地区は初のナイトセミナーに挑みました。講師は大嶋啓介氏。
動員目標は300名。この大きな挑戦に、「圧倒的な成果を残す！」を胸に、東部
メンバーの情熱が燃え上がりました。2月、実行委員会立ち上げ。3月、決起大会。
動員に苦しみ、壁にぶつかりながらも、名窪実行委員長を中心に実行委員一人
ひとりが最後まで諦めず走り抜きました。その姿がチームを強くし、会場には
347名の仲間が集結！歓喜と感動に包まれた奇跡の夜となりました。単なる人
集めに終わらず、普及、役員育成、単会の力を押し上げ、最高の未来を創る一
歩となりました。心から感謝し、ここにご報告します！
 （記：大阪府倫理法人会 東部地区地区長　有

あ り た

田 三
み ち こ

千子）

大阪東部地区特別ナイトセミナー大阪東部地区特別ナイトセミナー
大東市倫理法人会
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今月の　　セミナーPick Up
このコーナーでは月替わりで単会がお薦めする

各種セミナーをご紹介致します。

笑顔で生きれば未来は変わる
■ 日時 6月17日㈫　6：30～
■ 会場 ホテル・アゴーラリージェンシー堺
 堺市堺区戎島町4-45-1

奈良の老舗旅館の3姉妹の真ん
中として誕生。数奇な運命に会
いながら、奈良の商家に嫁いだ
木村有香氏。数々の苦難に遭いながらも、笑顔で生きてこ
られました。倫理法人会と出会って物事のとらえ方が変わり、
コロナ禍を乗り越えられたのは倫理のおかげ！！ 2022年に
会長拝命を受けたのは、そのご恩返しのつもりです！と仰い
ます。その時のスター会長養成塾の同期でもある当会久米
会長は、「彼女は決断力と行動力の有る超男前の女性会長で
す」と語っており、今回奈良から堺の地にお越しいただくこ
ととなりました。『得るだけの側からお世話させていただく
立場になり、何が変わったか』家庭と会社の大変革の物語は、
きっと皆さんの心に響くでしょう。ぜひお越しください！

記  椹
さわらぎ

木 恵
え み こ

美子 幹事
／堺市北区倫理法人会

奈良県倫理法人会 副幹事長

木
き む ら

村 有
ゆ か

香 氏

堺市北区倫理法人会

家庭に愛を
■ 日時 6月19日㈭　6：30～
■ 会場 茨木セントラルホテル
 大阪府茨木市西駅前町14番８号

内田方面長が方面長に就任さ
れた時に初めてお話を聞いて
から、なんてテンポの良い話し
方をされる方なんだろうと感じたのが第一印象でした。大
阪へ来られる度、ウケを取ろうと色々披露してくださいま
す。ところが、なかなかうまくいかないようで…。そんな
ところも内田方面長の人柄の良さが出ているように感じて
好感が持てました。今回は、あらゆる営みの基盤でもある
家庭について、幾度となく講話で話される倫理実践の一つ
でもある夫婦愛和ですが、家庭の安定は企業の安定にもつ
ながるという、和やかでゆるぎない家庭を築く実践のヒン
トをお話いただけるそうで、内田方面長のご家庭でのお話
も少し伺えるのかなと、今からとても楽しみにしています。

記  栄
え い だ

田 何
か え

恵 幹事
／茨木市倫理法人会

（一社）倫理研究所 研究員

内
う ち だ

田 靖
や す し

士 氏

茨木市倫理法人会

本を忘れず末を乱さず（清水氏）　もがいて倫理で整う（福岡氏）

■ 日時 6月27日㈮　6：30～
■ 会場 レンタルスペース るりホール
 豊中市中桜塚２丁目27－22

変化には予期せぬ出来事で訪れるものと、自ら起こすものがあります。
どちらも渦中では大変なもの。今回のセミナーは、その二つの「変化」
への対応の共通点を、二人の話者から学ぶチャンスといえます。清水
氏はお父様の死とともに、ある日突然、３社の会社の事業承継を行う
ことになったということ。一社を引き継ぐのも大変なのに、一夜明け
たら３社の会社を舵取りしなければならなくなったのです。一方、福
岡氏は自分の生き方について疑問を持ち、自ら変化を生み出そうと動
いております。決めて続けると言うことを大切にしている様子は、氏
の日頃の行動を見てもよくわかります。さて、このお二方の共通点は、
「変化」への対処として考えたのが、自分を整え、軸を明確にするこ
とでした。この思いが、どう人生に影響したのか？一聴の価値ありです。

記  田
た む ら

村　薫
かおる

 副会長
／豊中市倫理法人会

豊中市倫理法人会 会員

清
し み ず

水 誠
せいいち

一 氏

豊中市倫理法人会

豊中市倫理法人会 会員

福
ふくおか

岡 潤
じゅんや

哉 氏

左：清水氏　右：福岡氏

後継者倫理塾での気づきと学び
■ 日時 6月6日㈮　6：30～
■ 会場 高槻商工会議所
 大阪府高槻市大手町3-46

6月６日は高槻市倫理法人会の最年少！笑顔が素敵な後継
者倫理塾８期生能登聖太さんと同じく8期生東大阪市倫理
法人会能瀬英さんのダブル講話です。後継者倫理塾で共通
の学びをしながら、それぞれ自分の課題に応じた実践をさ
れているお二人から、後継者倫理塾での学びをそれぞれの
視点からお話しいただきます。違った実践の中で学びがど
のように落とし込まれ、日々どのような気付きを得られて
いるのか。今回は２つの視点を同時に学べる貴重な機会と
なっていると思います。ぜひぜひ高槻市に足をお運びいた
だき、お聴きいただければと思います。お楽しみに。

記  山
や ま だ

田 絵
え み

美 専任幹事
／高槻市倫理法人会

東大阪市倫理法人会 幹事

能
の せ

瀬　英
まさる

 氏

高槻市倫理法人会

高槻市倫理法人会 実行委員

能
の と

登 聖
しょうた

太 氏

左：能瀬氏　右：能登氏
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会員でない方も無料で、予約なしでご参加頂けます。
大阪府倫理法人会　経営者モーニングセミナー（MS）のご案内

モーニングセミナーの流れ
6：28～6：30
開始2分前

気持ちを整え、切り換える静寂の時間
開始２分前（予鈴が鳴ります）

6：30開始
開始（本鈴が鳴ります）
倫理法人会の歌　偶数月「夢かぎりなく」、奇
数月「夢はてしなく」を斉唱

6：35頃

17カ条斉唱「万人幸福の栞」輪読
当会の根本理念であり、生活の筋道である「純
粋倫理」のエキスが濃縮された栞の17カ条を
毎週１条ずつ、みんなで読んでいきます。
元気良く「はい！」と言って、栞を輪読すること
で、積極性を養います。

6：40頃 会長挨拶

6：45頃
会員スピーチ（ない時もあります）
会員が当会での学びを踏まえた日常生活での
気づきや体験を報告する時間。

6：50頃～7：25〈講話〉詳しい内容は予定表をご覧ください。
7：25～7：30 連絡事項、誓いの言葉、終了（終鈴が鳴ります）
7：30～ 朝食会（自由参加）

モーニングセミナー朝礼の流れ

6：00～6：10

モーニングセミナー朝礼
朝の挨拶（おはようございます。いらっしゃい
ませ、ありがとうございました）や、「ハイ」の
実習など、心を一つに声を出します。

経営者の皆様、悩み事・困り事はありませんか？
私たちと一緒に学び・解決しませんか？

【 Ｍ Ｓ 】 「倫理を学ぶことによって人生が変わった」
 「社長が変わることで会社の雰囲気が良くなり業績が

伸びた」
 「倫理の教えのおかげで自分と向き合うことができ、

周りからの見る目が変わった」など、
 実に様々な実践による報告がなされます。
 毎週繰り返し倫理実践に基づく講話を聞くことで

理解を深めることができまた、時にはご自身が講
話者として発表することで、さらに学びを深めて
いけるのが経営者モーニングセミナーです。

 （詳細内容はMS予定表をご覧ください）
【朝食会】 ＭＳ終了後は自由参加で朝食会を開催。異業種交流

と情報交換の場として積極的に活用されています。

　当会では現在、大阪府下の29カ所にて、毎週火～日曜日の
朝６時30分から７時30分まで「経営者モーニングセミナー」
（MS）を開催しています。倫理法人会に入会されますと、
大阪府下だけでなく全国各地で開催されているMSに参加する
ことができます。

4月24日、大阪東部地区は初のナイトセミナーに挑みました。講師は大嶋啓介氏。
動員目標は300名。この大きな挑戦に、「圧倒的な成果を残す！」を胸に、東部
メンバーの情熱が燃え上がりました。2月、実行委員会立ち上げ。3月、決起大会。
動員に苦しみ、壁にぶつかりながらも、名窪実行委員長を中心に実行委員一人
ひとりが最後まで諦めず走り抜きました。その姿がチームを強くし、会場には
347名の仲間が集結！歓喜と感動に包まれた奇跡の夜となりました。単なる人
集めに終わらず、普及、役員育成、単会の力を押し上げ、最高の未来を創る一
歩となりました。心から感謝し、ここにご報告します！
 （記：大阪府倫理法人会 東部地区地区長　有

あ り た

田 三
み ち こ

千子）

大阪東部地区特別ナイトセミナー大阪東部地区特別ナイトセミナー
大東市倫理法人会
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2025年6月

大阪府倫理法人会
経営者モーニングセミナー

〈予 定 表〉

モーニングセミナー開催時間
6：30ＡＭ～7：30ＡＭ

詳しくは大阪府倫理法人会事務局、
大阪府倫理法人会HPまでどうぞ
TEL 06–6125–5101
https://osaka-rinri.net/schedules/

モーニングセミナー・経営者の集い・ ナイトセミナーなど予定通り開催できない場合もございますので
参加ご希望時は あらかじめ単会へ開催の有無についてご確認をお願いいたします。なお、役職名に
つきましては、研究所辞令もしくは大阪府辞令で掲載しています。

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ
1 日 大阪梅田 休会

3 火

大阪市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 福井　龍介 氏 「家を継ぐ～たゆたえども沈まず～」
八尾市 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 日常生活がすべて会社経営に反映するって本当ですか？

枚方・交野
枚方・交野倫理法人会 会員 千葉　裕子 氏 「万人幸福の栞」　～千葉バージョン　第一段～
枚方・交野倫理法人会 会員 安井　享子 氏 半年経って

新大阪 新大阪倫理法人会 幹事 柳原　英次 氏 【100日実践は、弱い自分に打ち克つ特効薬（法則）】
堺市北区 大阪尼崎倫理法人会 幹事 石田　順裕 氏 夫婦で掴んだ逆転人生
大阪みなと 大阪鴻池倫理法人会 会長 吉岡　　篤 氏 人生の答え合わせ

4 水

寝屋川市 茨木市倫理法人会 専任幹事 平井　利誉 氏 苦難福門
千里中央 三重県倫理法人会 会長 阿部　雅登 氏 明朗の実践
道頓堀 福島県倫理法人会 キャリア副委員長 渋谷　順子 氏 倫理を学び続け、今思う事
堺市中区 堺市中区倫理法人会 会員 柳原　永子 氏 全力を尽くす
大東市 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 佐原　総将 氏 人生で大切なことは世界の路上で学んだ

5 木

大阪天王寺区
千里中央倫理法人会 実行委員 齊藤　辰文 氏 後継者倫理塾での気づきと学び
東大阪市倫理法人会 事務長 大塚　　満 氏 後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化

泉　州
吹田市倫理法人会 藤村　修平 氏 後継者倫理塾での気づきと学び
泉州倫理法人会 監査 重松　崇之 氏 後継者倫理塾を修了してからの気付きと変化

大阪鴻池 大阪府倫理法人会 市内南地区 副地区長 名倉　信一 氏 純粋倫理を学び、実践力を高める
大阪尼崎 大阪府倫理法人会 副会長 浜野　太郎 氏 倫理と臨死
吹田市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 中西　通夫 氏 原点回帰 ～皆様の未来＝心×実践～
茨木市 大阪鴻池倫理法人会 会長 吉岡　　篤 氏 人生の答え合わせ
大阪城 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 山本　　一 氏 プレMS  本を忘れず ～両親からのメッセージ～

6 金

高槻市
東大阪市倫理法人会 幹事 能瀬　　英 氏

「後継者倫理塾での気づきと学び」 P.11参照
高槻市倫理法人会 実行委員 能登　聖太 氏

東大阪市 大東市倫理法人会 専任幹事 友成　直大 氏 苦難福門
大阪中央区 大阪府倫理法人会 朝礼副委員長 谷口　純子 氏 心から笑顔でいられる理由
堺　市 大阪府倫理法人会 会長 一貫坂　彰 氏 「打つ手は無限」お役を受けて
大阪都島区 大阪府倫理法人会 副幹事長 松藤　隆則 氏 都島発・明朗愛和の経営実践
豊中市 大阪都島区倫理法人会 幹事 大石珠花子 氏 起きたことはすべてハナマル～実践を通して得た学び～

7 土

大阪西区 大阪天王寺区倫理法人会 専任幹事 大倉　　昇 氏 実践は自分のまわりの人を幸せに出来る
松原市 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 すべての人間関係は親子関係にあり～お父さんお母さん好きですか～

大阪北区
大阪北区倫理法人会 会員 西田　清鷹 氏

後継者倫理塾での気づきと学び
大阪北区倫理法人会 幹事 川村　正隆 氏

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

7 土
堺市御陵 堺市御陵倫理法人会 幹事 谷田千代美 氏 心と身体のメンテナンス
守口・門真 大阪鴻池倫理法人会 副専任幹事 佐藤　鉄平 氏 ご先祖様と向き合って人生が好転!

8 日 大阪梅田
大阪梅田倫理法人会 副専任幹事 原田　龍一 氏 後継者倫理塾を修了してからの気づきと変化
大阪みなと倫理法人会 会員 武智 アレクサンドル 氏 後継者倫理塾での気づきと学び

10 火

大阪市 大阪市倫理法人会 幹事 高橋　英伸 氏 信じる
八尾市 大阪府倫理法人会 朝礼委員長 髙谷　和志 氏 活力朝礼のススメ　～活力朝礼による実践報告と体験～
枚方・交野 大東市倫理法人会 副専任幹事 山田美保子 氏 明日は明日の風が吹く

新大阪
千里中央倫理法人会 実行委員 齋藤　辰文 氏

後継者倫理塾での気づきと学び
大阪府倫理法人会 後継者倫理塾副委員長 世羅　弥生 氏

堺市北区 大東市倫理法人会 会長 吉田恵美子 氏 受けとめるではなく受け入れる

大阪みなと
大阪みなと倫理法人会 実行委員 伊敷　里美 氏 人生はマラソン！純情 = すなおな気持ちで「愛」を受け取る
大阪みなと倫理法人会 会員 嶋　　孝浩 氏 万人幸福の栞から学ぶこと

11 水

寝屋川市 寝屋川市倫理法人会 副専任幹事 秋山　卓史 氏 縦（親）の繋がりからの気づき
千里中央 大阪府倫理法人会 副会長 浜野　太郎 氏 倫理と臨死
道頓堀 大阪府倫理法人会 朝礼副委員長 佐藤巌太郎 氏 朝礼のやり方一つで会社も 人生も変わってしまう！
堺市中区 堺市倫理法人会 会長 亀井潤一郎 氏 入会前と入会後の今②

大東市
東大阪市倫理法人会 事務長 大塚　　満 氏 後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
豊中市倫理法人会 幹事 遠池　大輝 氏 後継者倫理塾での気づきと学び

12 木

大阪天王寺区 大阪中央区倫理法人会 監査 菊池　哲也 氏 明朗・愛和・喜働の実践
泉　州 泉州倫理法人会 幹事 河合　隆仁 氏 やる氣、負けん氣、心意氣
大阪鴻池 大阪鴻池倫理法人会 会員 木下　典子 氏 あ！そう
大阪尼崎 （一社）倫理研究所 名誉法人アドバイザー 飯塚　秀夫 氏 小さなことに磨きをかける。(凡事徹底で人間力の向上)
吹田市 大阪都島区倫理法人会 幹事 糸井　泰博 氏 倫理を学ぶべきタイミングに出会って
茨木市 茨木市倫理法人会 幹事 實松　大輔 氏 運命自招
大阪城 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 山路　卓司 氏 プレMS  種蒔きと収穫

13 金

高槻市 守口・門真倫理法人会 会長 塩入　彰人 氏 得るは捨つるにあり！捨我得全
東大阪市 八尾市倫理法人会 専任幹事 中川　大和 氏 組織不適合者に倫理はジワる

大阪中央区
八尾市倫理法人会 幹事 藤井　亮多 氏 全てが良くなる後継者倫理塾。
大阪中央区倫理法人会 幹事 藤本竜太郎 氏 後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化

堺　市 堺市倫理法人会 幹事 森岡　友美 氏 その先にあるもの～笑顔が導く奇跡～
大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 副会長 本石　昌也 氏 覚悟と決意
豊中市 大阪府倫理法人会 キャリア委員長 豊田　弘政 氏 信成万事願えば叶う ”継続し続けることの大切さ”

14 土

大阪西区 大阪府倫理法人会 モーニングセミナー委員長 櫻井　一宇 氏 「忠恕と天命」～MSは自己革新の場～
松原市 奈良県飛鳥倫理法人会 会長 西口　孝平 氏 倫理歴１０年の軌跡
大阪北区 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 日常生活がすべて会社経営に反映するって本当ですか？
堺市御陵 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 髙橋　秀一 氏 心が先・出来事は後

守口・門真
寝屋川市倫理法人会 幹事 川島　潤也 氏

後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
寝屋川市倫理法人会 幹事 岸本　浩太 氏

15 日 大阪梅田 大阪府倫理法人会 後継者倫理塾委員長 野口　政隆 氏 いつ、いかなる時も明朗愛和

17 火

大阪市
豊中市倫理法人会 幹事 遠池　大輝 氏 後継者倫理塾での気づきと学び
大阪市倫理法人会 事務長 山岡　宏彰 氏 後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化

八尾市 （一社）倫理研究所 名誉研究員 内田　文朗 氏 成功への道しるべ　～倫理の学び40年を振り返って～

枚方・交野
寝屋川市倫理法人会 幹事 岸本　浩太 氏 後継者倫理塾での気づきと学び
寝屋川市倫理法人会 副専任幹事 秋山　卓史 氏 縦（親子）の繋がりからの気づき

新大阪 道頓堀倫理法人会 会長 森田 和枝 氏 希望は心の太陽
堺市北区 奈良県倫理法人会 副幹事長 木村　有香 氏 笑顔で生きれば未来は変わる P.11参照
大阪みなと 大阪府倫理法人会 副幹事長 松本　直樹 氏 基本は明朗にあり。

18 水

寝屋川市 大阪府倫理法人会 研修委員長 熊代　　琢 氏 生まれます、しがみつかずに捨てるなら
千里中央 大阪府倫理法人会 広報委員長 志波　大輔 氏 倫理と母
道頓堀 大阪北区倫理法人会 幹事 船木　優子 氏 私のわがままは治るのでしょうか？
堺市中区 滋賀県倫理法人会 副会長 青山　裕史 氏 反始慎終　たての糸とよこの糸
大東市 大阪府倫理法人会 キャリア副委員長 松尾久美子 氏 人生の転機は疾病信号―縦横十字の実践ー

19 木

大阪天王寺区 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 岡　　里紗 氏 自己革新~新しい扉が開く環境~
泉　州 （一社）倫理研究所 名誉研究員 内田　文朗 氏 成功への道しるべ ～倫理の学び40年を振り返って～

大阪鴻池
大阪鴻池倫理法人会 監査 豊山　裕之 氏 後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
東大阪市倫理法人会 幹事 原　　佑介 氏 後継者倫理塾での気づきと学び

12



日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

7 土
堺市御陵 堺市御陵倫理法人会 幹事 谷田千代美 氏 心と身体のメンテナンス
守口・門真 大阪鴻池倫理法人会 副専任幹事 佐藤　鉄平 氏 ご先祖様と向き合って人生が好転!

8 日 大阪梅田
大阪梅田倫理法人会 副専任幹事 原田　龍一 氏 後継者倫理塾を修了してからの気づきと変化
大阪みなと倫理法人会 会員 武智 アレクサンドル 氏 後継者倫理塾での気づきと学び

10 火

大阪市 大阪市倫理法人会 幹事 高橋　英伸 氏 信じる
八尾市 大阪府倫理法人会 朝礼委員長 髙谷　和志 氏 活力朝礼のススメ　～活力朝礼による実践報告と体験～
枚方・交野 大東市倫理法人会 副専任幹事 山田美保子 氏 明日は明日の風が吹く

新大阪
千里中央倫理法人会 実行委員 齋藤　辰文 氏

後継者倫理塾での気づきと学び
大阪府倫理法人会 後継者倫理塾副委員長 世羅　弥生 氏

堺市北区 大東市倫理法人会 会長 吉田恵美子 氏 受けとめるではなく受け入れる

大阪みなと
大阪みなと倫理法人会 実行委員 伊敷　里美 氏 人生はマラソン！純情 = すなおな気持ちで「愛」を受け取る
大阪みなと倫理法人会 会員 嶋　　孝浩 氏 万人幸福の栞から学ぶこと

11 水

寝屋川市 寝屋川市倫理法人会 副専任幹事 秋山　卓史 氏 縦（親）の繋がりからの気づき
千里中央 大阪府倫理法人会 副会長 浜野　太郎 氏 倫理と臨死
道頓堀 大阪府倫理法人会 朝礼副委員長 佐藤巌太郎 氏 朝礼のやり方一つで会社も 人生も変わってしまう！
堺市中区 堺市倫理法人会 会長 亀井潤一郎 氏 入会前と入会後の今②

大東市
東大阪市倫理法人会 事務長 大塚　　満 氏 後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
豊中市倫理法人会 幹事 遠池　大輝 氏 後継者倫理塾での気づきと学び

12 木

大阪天王寺区 大阪中央区倫理法人会 監査 菊池　哲也 氏 明朗・愛和・喜働の実践
泉　州 泉州倫理法人会 幹事 河合　隆仁 氏 やる氣、負けん氣、心意氣
大阪鴻池 大阪鴻池倫理法人会 会員 木下　典子 氏 あ！そう
大阪尼崎 （一社）倫理研究所 名誉法人アドバイザー 飯塚　秀夫 氏 小さなことに磨きをかける。(凡事徹底で人間力の向上)
吹田市 大阪都島区倫理法人会 幹事 糸井　泰博 氏 倫理を学ぶべきタイミングに出会って
茨木市 茨木市倫理法人会 幹事 實松　大輔 氏 運命自招
大阪城 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 山路　卓司 氏 プレMS  種蒔きと収穫

13 金

高槻市 守口・門真倫理法人会 会長 塩入　彰人 氏 得るは捨つるにあり！捨我得全
東大阪市 八尾市倫理法人会 専任幹事 中川　大和 氏 組織不適合者に倫理はジワる

大阪中央区
八尾市倫理法人会 幹事 藤井　亮多 氏 全てが良くなる後継者倫理塾。
大阪中央区倫理法人会 幹事 藤本竜太郎 氏 後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化

堺　市 堺市倫理法人会 幹事 森岡　友美 氏 その先にあるもの～笑顔が導く奇跡～
大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 副会長 本石　昌也 氏 覚悟と決意
豊中市 大阪府倫理法人会 キャリア委員長 豊田　弘政 氏 信成万事願えば叶う ”継続し続けることの大切さ”

14 土

大阪西区 大阪府倫理法人会 モーニングセミナー委員長 櫻井　一宇 氏 「忠恕と天命」～MSは自己革新の場～
松原市 奈良県飛鳥倫理法人会 会長 西口　孝平 氏 倫理歴１０年の軌跡
大阪北区 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 日常生活がすべて会社経営に反映するって本当ですか？
堺市御陵 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 髙橋　秀一 氏 心が先・出来事は後

守口・門真
寝屋川市倫理法人会 幹事 川島　潤也 氏

後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
寝屋川市倫理法人会 幹事 岸本　浩太 氏

15 日 大阪梅田 大阪府倫理法人会 後継者倫理塾委員長 野口　政隆 氏 いつ、いかなる時も明朗愛和

17 火

大阪市
豊中市倫理法人会 幹事 遠池　大輝 氏 後継者倫理塾での気づきと学び
大阪市倫理法人会 事務長 山岡　宏彰 氏 後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化

八尾市 （一社）倫理研究所 名誉研究員 内田　文朗 氏 成功への道しるべ　～倫理の学び40年を振り返って～

枚方・交野
寝屋川市倫理法人会 幹事 岸本　浩太 氏 後継者倫理塾での気づきと学び
寝屋川市倫理法人会 副専任幹事 秋山　卓史 氏 縦（親子）の繋がりからの気づき

新大阪 道頓堀倫理法人会 会長 森田 和枝 氏 希望は心の太陽
堺市北区 奈良県倫理法人会 副幹事長 木村　有香 氏 笑顔で生きれば未来は変わる P.11参照
大阪みなと 大阪府倫理法人会 副幹事長 松本　直樹 氏 基本は明朗にあり。

18 水

寝屋川市 大阪府倫理法人会 研修委員長 熊代　　琢 氏 生まれます、しがみつかずに捨てるなら
千里中央 大阪府倫理法人会 広報委員長 志波　大輔 氏 倫理と母
道頓堀 大阪北区倫理法人会 幹事 船木　優子 氏 私のわがままは治るのでしょうか？
堺市中区 滋賀県倫理法人会 副会長 青山　裕史 氏 反始慎終　たての糸とよこの糸
大東市 大阪府倫理法人会 キャリア副委員長 松尾久美子 氏 人生の転機は疾病信号―縦横十字の実践ー

19 木

大阪天王寺区 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 岡　　里紗 氏 自己革新~新しい扉が開く環境~
泉　州 （一社）倫理研究所 名誉研究員 内田　文朗 氏 成功への道しるべ ～倫理の学び40年を振り返って～

大阪鴻池
大阪鴻池倫理法人会 監査 豊山　裕之 氏 後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
東大阪市倫理法人会 幹事 原　　佑介 氏 後継者倫理塾での気づきと学び

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

19 木

大阪尼崎
大阪尼崎倫理法人会 実行委員 都築　洋和 氏 後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
大阪北区倫理法人会 幹事 川村　正隆 氏 後継者倫理塾での気付きと学び

吹田市 松原市倫理法人会 副事務長 黒田　友恵 氏 死は生なり
茨木市 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 家庭に愛を P.11参照

大阪城 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 佐藤　福男 氏 プレMS  最初の第一歩 ～成功は足下の実践から

20 金

高槻市 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 愛和の傾聴
東大阪市 名古屋市南区倫理法人会 会員 冨安　徳久 氏 愛ある経営～与えることが未来をつくる～ PartⅡ
大阪中央区 休会

堺　市
堺市中区倫理法人会 幹事 上野　真博 氏 後継者倫理塾での気づきと学び
堺市倫理法人会 幹事 櫻井　徹弥 氏 後継者倫理塾を修了してからの気づきと学び

大阪都島区 大阪府倫理法人会 水都地区 地区長 丸山　千寿 氏 気づきと成長
豊中市 静岡県倫理法人会 会長 平松　季哲 氏 わが社の経営理念

21 土

大阪西区 大阪みなと倫理法人会 幹事 永井　　純 氏 実践とその先
松原市 大阪梅田倫理法人会 幹事 朝日　理佳 氏 活力朝礼で自己革新～受ける側も指導側もどんどん変わる～

大阪北区
大阪北区倫理法人会 専任幹事 大田　昭博 氏 感謝の心を力にかえて！
大阪府倫理法人会 うめきた地区 副地区長 岸本　伊司 氏 合わせる心！やり抜く力！

堺市御陵
堺市中区倫理法人会 幹事 上野　真博 氏 後継者倫理塾での気づきと学び
大阪府倫理法人会 後継者倫理塾副委員長 戸田　憲吾 氏 後継者倫理塾を修了してからの気づきと変化

守口・門真 守口・門真倫理法人会 幹事 渡辺　洋亮 氏 子女名優 「子どもから教わった“親の心”」
22 日 大阪梅田 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 愛和の傾聴

24 火

大阪市 大阪府倫理法人会 研修委員会 副委員長 秦　　龍蔵 氏 人生は冒険だ！
八尾市 八尾市倫理法人会 幹事 西浦　　克 氏 倫理入会後の気づき
枚方・交野 大阪鴻池倫理法人会 副専任幹事 佐藤　鉄平 氏 ご先祖様と向き合って人生が好転！
新大阪 大阪都島区倫理法人会 会長 筧　　久典 氏 受け入れるということ

堺市北区
千里中央倫理法人会 実行委員 齋藤　辰文 氏 後継者倫理塾での気づきと学び
大阪府倫理法人会 経営者育成副委員長 春田　竜哉 氏 後継者倫理塾での気づきと変化

大阪みなと 千里中央倫理法人会 会長 江川　晴喜 氏 不幸な人の家から見える倫理の学びの大切さ

25 水

寝屋川市 守口・門真倫理法人会 幹事 嶋村ひとみ 氏 倫理指導を受けて、人生をトップギアに！
千里中央 千里中央倫理法人会 会員 内田　亜実 氏 GRIT /やり抜く力
道頓堀 大阪府倫理法人会 市内南地区 副地区長 名倉　信一 氏 純粋倫理を学び、実践力を高める～「実践」って難しいものじゃないんだよ～

堺市中区
堺市中区倫理法人会 幹事 上野　真博 氏  後継者倫理塾での気づきと学び
八尾市倫理法人会 幹事 藤井　亮多 氏 全てが良くなる後継者倫理塾。 

大東市
大東市倫理法人会 幹事 古屋　禎孝 氏 倫理法人会に入会して
大東市倫理法人会 幹事 竹原　清司 氏 入会1年半を振り返って

大阪よどがわ 大阪府倫理法人会 会長 一貫坂　彰 氏 プレMS  終始一貫

26 木

大阪天王寺区 道頓堀倫理法人会 会長 森田　和枝 氏 希望は心の太陽
泉　州 泉州倫理法人会 幹事 岡本　笑明 氏 結婚式の本当の意味 ～結婚したくなるお話～
大阪鴻池 大東市倫理法人会 幹事 溝口　奈穂 氏 寄り添う
大阪尼崎 大阪尼崎倫理法人会 幹事 長谷川葉子 氏 おいしい倫理課外活動
吹田市 大阪府倫理法人会 広報委員長 志波　大輔 氏 倫理と母
茨木市 横浜市戸塚倫理法人会  副専任幹事 中川　瑞穂 氏 倫理との出会いが運んできた、新たな景色
大阪城 休会

27 金

高槻市 大阪府倫理法人会 キャリア副委員長 松尾久美子 氏 人生の転機は疾病信号ー縦横十字の実践ー

東大阪市
東大阪市倫理法人会 幹事 原　　佑介 氏

後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
東大阪市倫理法人会 幹事 能瀬　　英 氏

大阪中央区 大阪尼崎倫理法人会 会長 岡本　光永 氏 シンに生きる
堺　市 兵庫県倫理法人会 幹事長 三渡　眞介 氏 趣味は建築ですけど何か？
大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 会長 筧　　久典 氏 受け入れるということ

豊中市
豊中市倫理法人会 会員 清水　誠一 氏 本を忘れず末を乱さず 

P.11参照
豊中市倫理法人会 会員 福岡　潤哉 氏 もがいて倫理で整う

28 土

大阪西区 大阪西区倫理法人会 実行委員 川本　研二 氏 人生再構築
松原市 （一社）倫理研究所 監事 田畑　　章 氏 世界四大聖人と丸山敏雄　その3　お釈迦さまとインドラの網
大阪北区 大阪北区倫理法人会 会長 荒木　洋子 氏 苦難は美しいと学んだ倫理～強く前へ美しく生きる～
堺市御陵 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 山路　卓司 氏 受ける
守口・門真 寝屋川市倫理法人会 会員 岩田　智昭 氏 倫理実践者への道

29 日 大阪梅田 大阪府倫理法人会 広報委員長 志波　大輔 氏 倫理と母 会場変更注意

会場変更注意  通常と会場が異なりますので、詳しくは大阪府倫理法人会HPをご確認ください。
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2025年6月

大阪府倫理法人会
経営者モーニングセミナー

〈予 定 表〉

モーニングセミナー開催時間
6：30ＡＭ～7：30ＡＭ

詳しくは大阪府倫理法人会事務局、
大阪府倫理法人会HPまでどうぞ
TEL 06–6125–5101
https://osaka-rinri.net/schedules/

モーニングセミナー・経営者の集い・ ナイトセミナーなど予定通り開催できない場合もございますので
参加ご希望時は あらかじめ単会へ開催の有無についてご確認をお願いいたします。なお、役職名に
つきましては、研究所辞令もしくは大阪府辞令で掲載しています。

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ
1 日 大阪梅田 休会

3 火

大阪市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 福井　龍介 氏 「家を継ぐ～たゆたえども沈まず～」
八尾市 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 日常生活がすべて会社経営に反映するって本当ですか？

枚方・交野
枚方・交野倫理法人会 会員 千葉　裕子 氏 「万人幸福の栞」　～千葉バージョン　第一段～
枚方・交野倫理法人会 会員 安井　享子 氏 半年経って

新大阪 新大阪倫理法人会 幹事 柳原　英次 氏 【100日実践は、弱い自分に打ち克つ特効薬（法則）】
堺市北区 大阪尼崎倫理法人会 幹事 石田　順裕 氏 夫婦で掴んだ逆転人生
大阪みなと 大阪鴻池倫理法人会 会長 吉岡　　篤 氏 人生の答え合わせ

4 水

寝屋川市 茨木市倫理法人会 専任幹事 平井　利誉 氏 苦難福門
千里中央 三重県倫理法人会 会長 阿部　雅登 氏 明朗の実践
道頓堀 福島県倫理法人会 キャリア副委員長 渋谷　順子 氏 倫理を学び続け、今思う事
堺市中区 堺市中区倫理法人会 会員 柳原　永子 氏 全力を尽くす
大東市 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 佐原　総将 氏 人生で大切なことは世界の路上で学んだ

5 木

大阪天王寺区
千里中央倫理法人会 実行委員 齊藤　辰文 氏 後継者倫理塾での気づきと学び
東大阪市倫理法人会 事務長 大塚　　満 氏 後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化

泉　州
吹田市倫理法人会 藤村　修平 氏 後継者倫理塾での気づきと学び
泉州倫理法人会 監査 重松　崇之 氏 後継者倫理塾を修了してからの気付きと変化

大阪鴻池 大阪府倫理法人会 市内南地区 副地区長 名倉　信一 氏 純粋倫理を学び、実践力を高める
大阪尼崎 大阪府倫理法人会 副会長 浜野　太郎 氏 倫理と臨死
吹田市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 中西　通夫 氏 原点回帰 ～皆様の未来＝心×実践～
茨木市 大阪鴻池倫理法人会 会長 吉岡　　篤 氏 人生の答え合わせ
大阪城 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 山本　　一 氏 プレMS  本を忘れず ～両親からのメッセージ～

6 金

高槻市
東大阪市倫理法人会 幹事 能瀬　　英 氏

「後継者倫理塾での気づきと学び」 P.11参照
高槻市倫理法人会 実行委員 能登　聖太 氏

東大阪市 大東市倫理法人会 専任幹事 友成　直大 氏 苦難福門
大阪中央区 大阪府倫理法人会 朝礼副委員長 谷口　純子 氏 心から笑顔でいられる理由
堺　市 大阪府倫理法人会 会長 一貫坂　彰 氏 「打つ手は無限」お役を受けて
大阪都島区 大阪府倫理法人会 副幹事長 松藤　隆則 氏 都島発・明朗愛和の経営実践
豊中市 大阪都島区倫理法人会 幹事 大石珠花子 氏 起きたことはすべてハナマル～実践を通して得た学び～

7 土

大阪西区 大阪天王寺区倫理法人会 専任幹事 大倉　　昇 氏 実践は自分のまわりの人を幸せに出来る
松原市 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 すべての人間関係は親子関係にあり～お父さんお母さん好きですか～

大阪北区
大阪北区倫理法人会 会員 西田　清鷹 氏

後継者倫理塾での気づきと学び
大阪北区倫理法人会 幹事 川村　正隆 氏

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

7 土
堺市御陵 堺市御陵倫理法人会 幹事 谷田千代美 氏 心と身体のメンテナンス
守口・門真 大阪鴻池倫理法人会 副専任幹事 佐藤　鉄平 氏 ご先祖様と向き合って人生が好転!

8 日 大阪梅田
大阪梅田倫理法人会 副専任幹事 原田　龍一 氏 後継者倫理塾を修了してからの気づきと変化
大阪みなと倫理法人会 会員 武智 アレクサンドル 氏 後継者倫理塾での気づきと学び

10 火

大阪市 大阪市倫理法人会 幹事 高橋　英伸 氏 信じる
八尾市 大阪府倫理法人会 朝礼委員長 髙谷　和志 氏 活力朝礼のススメ　～活力朝礼による実践報告と体験～
枚方・交野 大東市倫理法人会 副専任幹事 山田美保子 氏 明日は明日の風が吹く

新大阪
千里中央倫理法人会 実行委員 齋藤　辰文 氏

後継者倫理塾での気づきと学び
大阪府倫理法人会 後継者倫理塾副委員長 世羅　弥生 氏

堺市北区 大東市倫理法人会 会長 吉田恵美子 氏 受けとめるではなく受け入れる

大阪みなと
大阪みなと倫理法人会 実行委員 伊敷　里美 氏 人生はマラソン！純情 = すなおな気持ちで「愛」を受け取る
大阪みなと倫理法人会 会員 嶋　　孝浩 氏 万人幸福の栞から学ぶこと

11 水

寝屋川市 寝屋川市倫理法人会 副専任幹事 秋山　卓史 氏 縦（親）の繋がりからの気づき
千里中央 大阪府倫理法人会 副会長 浜野　太郎 氏 倫理と臨死
道頓堀 大阪府倫理法人会 朝礼副委員長 佐藤巌太郎 氏 朝礼のやり方一つで会社も 人生も変わってしまう！
堺市中区 堺市倫理法人会 会長 亀井潤一郎 氏 入会前と入会後の今②

大東市
東大阪市倫理法人会 事務長 大塚　　満 氏 後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
豊中市倫理法人会 幹事 遠池　大輝 氏 後継者倫理塾での気づきと学び

12 木

大阪天王寺区 大阪中央区倫理法人会 監査 菊池　哲也 氏 明朗・愛和・喜働の実践
泉　州 泉州倫理法人会 幹事 河合　隆仁 氏 やる氣、負けん氣、心意氣
大阪鴻池 大阪鴻池倫理法人会 会員 木下　典子 氏 あ！そう
大阪尼崎 （一社）倫理研究所 名誉法人アドバイザー 飯塚　秀夫 氏 小さなことに磨きをかける。(凡事徹底で人間力の向上)
吹田市 大阪都島区倫理法人会 幹事 糸井　泰博 氏 倫理を学ぶべきタイミングに出会って
茨木市 茨木市倫理法人会 幹事 實松　大輔 氏 運命自招
大阪城 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 山路　卓司 氏 プレMS  種蒔きと収穫

13 金

高槻市 守口・門真倫理法人会 会長 塩入　彰人 氏 得るは捨つるにあり！捨我得全
東大阪市 八尾市倫理法人会 専任幹事 中川　大和 氏 組織不適合者に倫理はジワる

大阪中央区
八尾市倫理法人会 幹事 藤井　亮多 氏 全てが良くなる後継者倫理塾。
大阪中央区倫理法人会 幹事 藤本竜太郎 氏 後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化

堺　市 堺市倫理法人会 幹事 森岡　友美 氏 その先にあるもの～笑顔が導く奇跡～
大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 副会長 本石　昌也 氏 覚悟と決意
豊中市 大阪府倫理法人会 キャリア委員長 豊田　弘政 氏 信成万事願えば叶う ”継続し続けることの大切さ”

14 土

大阪西区 大阪府倫理法人会 モーニングセミナー委員長 櫻井　一宇 氏 「忠恕と天命」～MSは自己革新の場～
松原市 奈良県飛鳥倫理法人会 会長 西口　孝平 氏 倫理歴１０年の軌跡
大阪北区 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 日常生活がすべて会社経営に反映するって本当ですか？
堺市御陵 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 髙橋　秀一 氏 心が先・出来事は後

守口・門真
寝屋川市倫理法人会 幹事 川島　潤也 氏

後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
寝屋川市倫理法人会 幹事 岸本　浩太 氏

15 日 大阪梅田 大阪府倫理法人会 後継者倫理塾委員長 野口　政隆 氏 いつ、いかなる時も明朗愛和

17 火

大阪市
豊中市倫理法人会 幹事 遠池　大輝 氏 後継者倫理塾での気づきと学び
大阪市倫理法人会 事務長 山岡　宏彰 氏 後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化

八尾市 （一社）倫理研究所 名誉研究員 内田　文朗 氏 成功への道しるべ　～倫理の学び40年を振り返って～

枚方・交野
寝屋川市倫理法人会 幹事 岸本　浩太 氏 後継者倫理塾での気づきと学び
寝屋川市倫理法人会 副専任幹事 秋山　卓史 氏 縦（親子）の繋がりからの気づき

新大阪 道頓堀倫理法人会 会長 森田 和枝 氏 希望は心の太陽
堺市北区 奈良県倫理法人会 副幹事長 木村　有香 氏 笑顔で生きれば未来は変わる P.11参照
大阪みなと 大阪府倫理法人会 副幹事長 松本　直樹 氏 基本は明朗にあり。

18 水

寝屋川市 大阪府倫理法人会 研修委員長 熊代　　琢 氏 生まれます、しがみつかずに捨てるなら
千里中央 大阪府倫理法人会 広報委員長 志波　大輔 氏 倫理と母
道頓堀 大阪北区倫理法人会 幹事 船木　優子 氏 私のわがままは治るのでしょうか？
堺市中区 滋賀県倫理法人会 副会長 青山　裕史 氏 反始慎終　たての糸とよこの糸
大東市 大阪府倫理法人会 キャリア副委員長 松尾久美子 氏 人生の転機は疾病信号―縦横十字の実践ー

19 木

大阪天王寺区 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 岡　　里紗 氏 自己革新~新しい扉が開く環境~
泉　州 （一社）倫理研究所 名誉研究員 内田　文朗 氏 成功への道しるべ ～倫理の学び40年を振り返って～

大阪鴻池
大阪鴻池倫理法人会 監査 豊山　裕之 氏 後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
東大阪市倫理法人会 幹事 原　　佑介 氏 後継者倫理塾での気づきと学び
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大阪市倫理法人会………… ☎06-6267-5257
会長：田中 忠和／株式会社エキスパート内
高槻市倫理法人会………… ☎090-4567-5758
会長：市山　優／株式会社I.M.T.コンサルティング内
東大阪市倫理法人会……… ☎072‒948‒7555
会長：髙田 和弘／㈱ティーエルエス内
大阪天王寺区倫理法人会… ☎090-8757-5118
会長：山口 哲也／GARAKUTA &GRAZZI内
大阪西区倫理法人会……… ☎090-6013-6214
会長：齋藤 圭一郎／株式会社MK Consulting内
寝屋川市倫理法人会……… ☎072-800-5513
会長：村上 智康／株式会社KIYOMI内
松原市倫理法人会………… ☎080-3112-3324
会長：尾崎 航平／亜細亜商工㈱内
大阪中央区倫理法人会…… ☎080-3898-7240
会長：吉田 祐介／税理士法人りとく内
千里中央倫理法人会……… ☎06-6311-1111
会長：江川 晴喜／株式会社 シーズ内
堺市倫理法人会…………… ☎072-240-2522
会長：亀井  潤一郎／株式会社K-RENT内
大阪北区倫理法人会……… ☎090-1026-2518
会長：荒木 洋子／株式会社PurePlanning内

会場 1

会場 2

会場 3

会場 4

会場 5

会場 6

会場 7

会場 8

会場 9

会場 10

会場 11

八尾市倫理法人会………… ☎090-5094-5931
会長：橋口　大／株式会社セフテック内
大阪都島区倫理法人会…… ☎06-6214-2100
会長：筧　久典／株式会社トップフロンティアP.E..カンパニー内
泉州倫理法人会…………… ☎072-423-8222
専任幹事：中村 道彦／アサガオ行政書士事務所内 
大阪鴻池倫理法人会……… ☎080-3848-8047
会長：吉岡　篤／創作料理 一喜内
枚方・交野倫理法人会…… ☎090-1712-1313
会長：大野 翔平／サンタルート株式会社内
大阪尼崎倫理法人会……… ☎06-6488-2045
会長：岡本 光永／山田工業株式会社内
新大阪倫理法人会………… ☎06-7502-5926
会長：屋鋪 剛志／株式会社ヤシキ内
道頓堀倫理法人会………… ☎072-981-9000
会長：森田 和枝／合同会社ハッピースマイル内
吹田市倫理法人会………… ☎072-677-3949
会長：宮田 博文／株式会社宮田運輸内
堺市中区倫理法人会……… ☎080-3544-0200
会長：児玉 祐毅／株式会社カンプリ堺内
堺市北区倫理法人会……… ☎072-255-6705
会長：久米 康裕／株式会社日本アトロン内

会場 12

会場 1

会場 14

会場 15

会場 16

会場 17

会場 18

会場 19

会場 20

会場 21

会場 10

大阪みなと倫理法人会…… ☎06-6886-3210
会長：田伏 彩乃／EOP合同会社内
豊中市倫理法人会………… ☎06-6850-8050
会長：平野 知生／株式会社 ゴルフ総合研究所内
茨木市倫理法人会………… ☎090-1421ｰ4258
会長：橘　信吉／LPコンサル株式会社内
大東市倫理法人会………… ☎072-871-8456
会長：吉田 恵美子／小金屋食品株式会社内
堺市御陵倫理法人会……… ☎090-8793-7827
会長：山村 和也／一般社団法人次世代設計研究所内
大阪梅田倫理法人会……… ☎090-3032-9314
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自単会の運営で工夫した点、課題を改善したことなど、
日々の単会運営の中で自慢できるような、他単会にも
活用してもらいたい事例をご紹介します。 うちの単会自慢

　八尾市倫理法人会では4つのチームで運営・サポートをしています。
　八尾りんゴルフを定期的に開催・新規開拓のEXIT、会場のおもてなしはお任せ＆ゲストフォ
ローのPTA、入会後の困りごとは即座に解決・新入会員と既存会員の架け橋YMO、八尾りん
自慢のモーニングセミナー・品質向上のCCBがあります。各チームの活発な活動が八尾りん
の元気・明朗につながっているのではないでしょうか？チームが多いことでお役を担う人が
多く、自分ごととして単会運営に関わる会員さんが多いのも元気・明朗の理由だと思います。
伊勢神宮参拝ツアー、オリエン付き懇親会などイベントも盛り沢山です。毎週設営してくれ
る人、撤収してくれる人。全ての会員さんがいて開催できるモーニングセミナー。ぜひ一度、
毎週火曜日に行われている八尾市倫理法人会のモーニングセミナーにお越しください♪
 （記：八尾市倫理法人会 幹事　岡

おかもと

本 光
み お

央）

「4つのチームで運営・サポート」
八尾市倫理法人会

　月に一度、日曜日の朝にMS会場周辺の清掃活動を行って
います。いつもお世話になっている場所への感謝の気持ちを
込めて、メンバー同士協力しながらゴミ拾いや草取りを行い、
心もスッキリ整う時間となっています。
　参加者も回を重ねるごとに少しずつ増えており、仲間の輪
も広がってきました。
　活動後は近くのカフェで歓談のひととき。仕事の話や日常
の出来事を語り合い、温かいつながりを感じられる大切な時
間となっています。
 （記：千里中央倫理法人会 幹事　楚

そ な ん

南 仁
ひ と し

志）

「場所への感謝で心もスッキリ」
千里中央倫理法人会

一番右が江川会長です一番右が江川会長です

　大阪市では奇数月第三金曜日の夜に「新入会員オリエンテーション」を開
催しています。いわゆるオリテンですが、大阪市倫理法人会は一味違います。
　いかにも倫理を学んでいる風情のベテランさんではなく、まだまだ発展途
上といった入会２～３年目の若手（？）会員さん達が講師役を務めます。ま
た自然発生的に、講師による「私の倫理実践」コーナーができつつあり、上
から目線ではなく、近い目線で倫理実践を頑張っている人たちの話が聞ける
と大好評！倫理に対する思いや倫理実践のエピソードは、MSの講話とはま
た違う感動があり、共感できるといった声が多数寄せられています。
　そして、学んだ後の交流会では、各チーム持ち回りで、倫理にまつわる渾
身のゲームやイベントを行います。これまた大好評で、新入会員さんもベテ
ランさんも、くんずほぐれつ大騒ぎ＆大笑いのうちに会に馴染むことができ

ます。こんな楽しいオリエンテーションだったら、毎回参加したくなりますよね！
 （記：大阪市倫理法人会 幹事　入

い り え

江　毅
たけし

）

「新入会員さんもベテランさんも、共に学び笑顔になるオリテン」
大阪市倫理法人会

副専任幹事4名がチームリーダー

15

大阪市倫理法人会………… ☎06-6267-5257
会長：田中 忠和／株式会社エキスパート内
高槻市倫理法人会………… ☎090-4567-5758
会長：市山　優／株式会社I.M.T.コンサルティング内
東大阪市倫理法人会……… ☎072‒948‒7555
会長：髙田 和弘／㈱ティーエルエス内
大阪天王寺区倫理法人会… ☎090-8757-5118
会長：山口 哲也／GARAKUTA &GRAZZI内
大阪西区倫理法人会……… ☎090-6013-6214
会長：齋藤 圭一郎／株式会社MK Consulting内
寝屋川市倫理法人会……… ☎072-800-5513
会長：村上 智康／株式会社KIYOMI内
松原市倫理法人会………… ☎080-3112-3324
会長：尾崎 航平／亜細亜商工㈱内
大阪中央区倫理法人会…… ☎080-3898-7240
会長：吉田 祐介／税理士法人りとく内
千里中央倫理法人会……… ☎06-6311-1111
会長：江川 晴喜／株式会社 シーズ内
堺市倫理法人会…………… ☎072-240-2522
会長：亀井  潤一郎／株式会社K-RENT内
大阪北区倫理法人会……… ☎090-1026-2518
会長：荒木 洋子／株式会社PurePlanning内
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八尾市倫理法人会………… ☎090-5094-5931
会長：橋口　大／株式会社セフテック内
大阪都島区倫理法人会…… ☎06-6214-2100
会長：筧　久典／株式会社トップフロンティアP.E..カンパニー内
泉州倫理法人会…………… ☎072-423-8222
専任幹事：中村 道彦／アサガオ行政書士事務所内 
大阪鴻池倫理法人会……… ☎080-3848-8047
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新大阪倫理法人会………… ☎06-7502-5926
会長：屋鋪 剛志／株式会社ヤシキ内
道頓堀倫理法人会………… ☎072-981-9000
会長：森田 和枝／合同会社ハッピースマイル内
吹田市倫理法人会………… ☎072-677-3949
会長：宮田 博文／株式会社宮田運輸内
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会長：橘　信吉／LPコンサル株式会社内
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会長：吉田 恵美子／小金屋食品株式会社内
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新 自 紹己 介入会員
「縁よすが」を開業し一年半。経営のことも分
からず、手探り状態でした。仕事や人間関係
で過去一番悩んでいた時に誘われてMSにゲス
ト参加。その時の熱い講話の内容にワクワク
した感情が湧いてきました！その日に入会する
ことになり、まだ4か月ですが毎週のMSが今
では私のリセットポイントであり、楽しみです。
あとは早起きをする戦いだけです（笑）倫理
指導を受けることも決まり、これから実践等
してもっと人として成長していきたいです！

 （紹介者：岩田 智昭 会員／寝屋川市倫理法人会）

縁　よすが

山
やまもと

本 知
ち か

可 会員
（寝屋川市倫理法人会）

倫理法人会に入会して
2025年4月に入会いたしました。株式会
社哉龍で代表取締役をしております、野草
寿哉と申します。
訪問看護という業種で人と関わることが多
く、指導や伝え方には悩まされます。
倫理法人会に出会い、セミナーにも参加し
てみると、考え方や気付きがありました。
1人では限界を感じますが、新たに学び、
成長していきたいと思っています。どうぞ、
よろしくお願い致します。

 （紹介者：岡本 好平 監査／大阪鴻池倫理法人会）

株式会社哉龍

野
の ぐ さ

草 寿
と し や

哉 会員
（大阪鴻池倫理法人会）

知見を深め、仲間を増やす旅

入会後は毎週欠かさず参加し、元気を頂くと
ともに、挨拶、笑顔、前向きな姿勢など日々
心掛けが大切だと感じています。気がつけば
自然と親孝行ができていたり、ご先祖様に感
謝する機会が増えていきました。私の目標は
日本と海外を繋ぐ架け橋になることです。お
もてなしの文化や着物など日本の魅力の発
信、そして友好の「輪」を広げていくことを
目指し、これからも学び、実践しながら新た
にリーダーのお役もチャレンジしていきます。

 （紹介者：窪田 成功 副会長／大阪中央区倫理法人会）

SDGs国際アンバサダー協会

川
かわばた

端 ゆりか 実行委員
（大阪中央区倫理法人会）

倫理の学び
アクサ生命保険株式会社の金本 眞と申しま
す。昨年末、橋本明元副会長のお話を久し
ぶりに聞きたい！とだけ思いMSに参加し、
当初入会は全然考えていませんでしたが、
森田会長を中心に道頓堀の皆さんの雰囲気
がとても和やかで素敵だったので、その場
で入会しました！毎週のMSご講話で心の洗
濯ができ、入会しなければ出会えなかった
方々と出会え、日々充実しております！こ
れからも皆様よろしくお願いいたします！

 （紹介者：橋本 明元 副会長／道頓堀倫理法人会）

アクサ生命保険株式会社

金
かねもと

本　眞
しん

 会員
（道頓堀倫理法人会）

毎週の心の洗濯と新たな出会いに感謝

公認会計士の船岡俊介と申します。会計の専
門家として、国民経済の健全な発展に寄与す
ること(公認会計士法第一条)を使命としてお
ります。「日本創生」を目指している点が入
会の決め手です。毎週MSでは自分が科学信
仰主義に洗脳された信者だったと実感させら
れます。科学で解明できた事象は宇宙のほん
の一部だと純情に受け入れ、自分が変わるこ
とで、身近な1人が変わり、その積み重ねで
1億人が変わる、日本創生に貢献します！

 （紹介者：表 敬太郎 事務長／大阪北区倫理法人会）

ブラウンマネジメント株式会社

船
ふなおか

岡 俊
しゅんすけ

介 会員
（大阪北区倫理法人会）

「日本創生」に貢献します！
大阪で鍼灸整骨院を経営している野中茂です。「痛みの
戻らない体づくり」を目指し、開業から5年間、日々の
治療に取り組んできました。鈴木玉美さんとの出会いを
きっかけに倫理法人会に参加し、考え方や行動が大き
く変化しました。成長とは「境涯を高めること」だと学び、
仲間との交流や学びを通して、仕事や家庭にも良い変
化が生まれています。堺市御陵倫理法人会で得た学び
を実践することで、未来は自らの手でつかみ取れると確
信しています。これからも挑戦を続けていきます。皆さ
んも一歩踏み出して、新しい景色を見に行きましょう！

 （紹介者：鈴木 玉美 副専任幹事／堺市御陵倫理法人会）

のなか鍼灸整骨院

野
の な か

中　茂
しげる

 会員
（堺市御陵倫理法人会）

出会いが変えた、治療家としての志

仕事に真っ直ぐで一切の妥協を許さない社長
である兄が倫理に出会い、社員を思いやる姿
に変化していく姿を見て、私も自然と入会し
ました。ずっと苦労人だと思っていた自分の
甘さを講話で気づき反省し、朝から元気で温
かい声をかけてくださる会員の皆様から毎回
エネルギーをもらってます。学びを深め心の
在り方を整えながら成長していきたいです。
我が社では自動アームロボット3台と共に
日々プラスチックカード印刷に励んでいます。

 （紹介者：中田 逸郎 幹事／千代田区倫理法人会）

株式会社 研美社

奥
お く の

野 奈
な ほ こ

穂子 会員
（大阪都島区倫理法人会）

兄の変化と私の一歩
倫理法人会に入会してまだ１年も経っていな
いのですが本当に様々な学びをさせて頂いて
います。私は大阪府・豊中市生まれで、留学
を中学１年生の時に決め、大学・大学院はコ
ロンビア大学を卒業しています。これで経歴
や自慢話は省略します（モーニングセミナー
で登場する時間切れタイマー登場!）が、各
種の講演会、イベントなどで出会う方々との
交流を通じ真剣に今、日本の暗記重視な英語
教育を変えたいという信念を強めています!

 （紹介者：本多 由紀子 幹事／守口・門真倫理法人会）

赤
あ か が

賀 美
み な

奈 会員
（守口・門真倫理法人会）

倫理に入会して ～短く深い感想～
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企 記画 事

えぇ感じの幹事さん
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黒
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とも
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豊
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と触れていたいと思うのです。

楽しく一生懸命に倫理大阪天王寺区

輕
かる

　賀
が
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みつる 大阪天王寺区倫理法人会 幹事

ありがとう　たこ焼き
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新 自 紹己 介入会員
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縁　よすが

山
やまもと

本 知
ち か

可 会員
（寝屋川市倫理法人会）
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倫理法人会に出会い、セミナーにも参加し
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野
の ぐ さ

草 寿
と し や

哉 会員
（大阪鴻池倫理法人会）
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川
かわばた

端 ゆりか 実行委員
（大阪中央区倫理法人会）
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金
かねもと

本　眞
しん

 会員
（道頓堀倫理法人会）
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船
ふなおか

岡 俊
しゅんすけ
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野
の な か

中　茂
しげる

 会員
（堺市御陵倫理法人会）
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兄の変化と私の一歩
倫理法人会に入会してまだ１年も経っていな
いのですが本当に様々な学びをさせて頂いて
います。私は大阪府・豊中市生まれで、留学
を中学１年生の時に決め、大学・大学院はコ
ロンビア大学を卒業しています。これで経歴
や自慢話は省略します（モーニングセミナー
で登場する時間切れタイマー登場!）が、各
種の講演会、イベントなどで出会う方々との
交流を通じ真剣に今、日本の暗記重視な英語
教育を変えたいという信念を強めています!

 （紹介者：本多 由紀子 幹事／守口・門真倫理法人会）
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後継者倫理塾レポート後継者倫理塾委員会

★後継者倫理塾第９期生募集説明会を終えて★
去る４月23日に道頓堀ホテルにおいて後継者倫理塾第９期生募集説明会が開催されました。この
募集説明会は、昨年度から行われるようになったものです。その背景には、後継者倫理塾が、後継
問題に悩む会員の切実な声を受けて設置された機関であるにもかかわらず、その認知度が低いと
いう問題意識がありました。当日は、幸いにも多くの方にご参加いただき、「後継者倫理塾の意義
や素晴らしさがよくわかった。」「倫理経営を実現されている姿に感動した。」など多くのありがた
い感想をいただきました。その機会に３名の方の入塾宣言もありました。ご来場をご検討くださっ
た皆様、周囲にお声がけくださった皆様、そして実際にご来場くださった皆様に対して心より感
謝申し上げます。
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後継者倫理塾レポート ★全単会での実践報告★

★入塾希望者へのメッセージ★

塾は、毎講、塾生が、「塾生の誓い」を立て、「塾生の信念」を唱和・確認す
るところから始まります。「塾生の誓い」とは、「創業経営者の精神を深くか
みしめ、倫理経営を正しく理解・実践して、世の中に役立つ生き方を目指し
ます」というものです。「塾生の信念」とは、「出来る出来る、必ず出来る。
信じて進めば、思いが叶う。自分がやらずに誰がやる。希望の未来を、切り
拓こう。打つ手は無限にあるからだ。」というものです。塾生は、塾生の誓
いを現実のものにするべく、信念をもって日々の実践に邁進しています。塾
生が塾で実践に邁進できるのは、ひとえに大阪府倫理法人会の会員の皆様の

ご支援・ご協力があるからにほかなりません。そこで、会員
の皆様に対する感謝の気持ちを形にするため、５月から７月
にかけて、塾生が大阪府下全単会をまわって実践報告をさせ
ていただいております。実践報告のテーマは、「後継者倫理
塾に入塾してからの気付きと変化」です。倫理実践に邁進し
た先に見えた景色を共有させていただきます。塾生の実践報
告が、会員の皆様の実践のヒントとなり、また背中を後押し
するものとなるならば、それに勝る喜びはありません。

後継者倫理塾の定員は15名です。少人数ですが、定員に達し次第、募集は締め切らせていただき
ます。関心がおありの方は、お早めに後継者倫理塾までご連絡ください。後継者倫理塾は、事業
を良くするために、また家庭を良くするために、自己革新を遂げたいと本気で願う皆様の入塾を、
心から大いに歓迎いたします。 （記：大阪府倫理法人会 後継者倫理塾副委員長　重

しげまつ

松 崇
たかゆき

之）
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　私が倫理法人会に出会ったのは、2019年に訪問看護を立ち上げ、経
営に悩む中でした。
　大阪都島区の温かい雰囲気に惹かれて入会したあの日から6年、共同
経営の苦難もありましたが、単会での多くの倫理実践の学びより経営や
人間関係が改善し、深い感謝の心が育まれました。
　設立22年を迎える大阪都島区倫理法人会の強い想いの詰まった初めて
の分封。荷が重いと思う時もあ
りましたが、本気で努め、全力

で走り切る所存です。
　大阪城倫理法人会では、純粋倫理を基底に、お役を通じて成長
を実感し、感謝があふれる仲間と共に組織運営の実践を続け、み
んなで挑戦して高め合える会を創っていきます！
　感謝と感動に溢れ、みんなで喜びを分かち合う、天下随一の学
びの場！大阪城倫理法人会へ！
是非とも皆様お越しください！

 （記：大阪府倫理法人会 分封準備委員長　山
やまさき

﨑 孝
たかひろ

大）

天下随一の学びの場！大阪城倫理法人会へ！

大阪よどがわ倫理法人会分封への想い 新大阪からの分封！重圧を超えて挑む新単会づくり

　新大阪前会長の泉池会長
が、掲げておられた分封。
その想いを引き継がせてい
ただき、新大阪は分封する
ことを掲げておりました。

でも中々180社には到達せずに、私の代ではやら
なくても次の会長に引き継ごうと思っていました。
そんな中、大阪府の会長に一貫坂会長が就任され
て、今期大阪府から２単会分封すると宣言されて、
米澤幹事長が一貫坂会長に、新大阪は分封やりたい
そうですよと囁いていただき、念願の分封のチケッ
トを手に入れることが出来ました。
　倫理実践者を増やす為に、毎月勉強会を開催し
てくれている鈴木相談役を初め新大阪の歴代会長、
そしてここにはお名前が書ききれない程、見えな
い所で動いてくださった皆様のおかげで分封する
ことが出来ました。
　大野初代会長を初めとする大阪よどがわの皆さん
で倫理実践者を増やし、十三という地域が活性化して、
さらに発展していくことを楽しみにしております。

　大阪よどがわ倫理法人会
の準備委員長を拝命した大
野義啓です。
　コロナ禍、本気で自分を
変えたいと思った時に新大
阪倫理法人会と出会い、純粋倫理の学びと仲間と共
に実践することの素晴らしさを体感してきました。
　新大阪倫理法人会の夢である「分封」を行うこ
とになり、多くの仲間の中から分封委員長のお声
がけをいただき、「はい！喜んで」とお受けしまし
た。ですが、正直なことを言うと全国大会出場レ
ベルの圧は感じています。
　しかし「会社を良くし、社員や家族を幸せにし、仲
間の力にもなりたい」という想いが大きく、チャレン
ジの序章ですでに成長を実感し、圧に勝てる自信に
なってきています。
　大阪よどがわ倫理法人会は大阪で1番実践者が多く、
退会者が少ない！ 「人が集まる単会」を目指します！
　プレモーニングセミナーでお会いできることを楽し
みにしています。

新単会「大阪城倫理法人会」設立に向けて⑵

新単会「大阪よどがわ倫理法人会」設立に向けて⑴

新大阪倫理法人会 会長

屋
や し き

鋪 剛
た け し

志
新大阪倫理法人会 副会長

大
お お の

野 義
よしひろ

啓
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「誰よりも早く、誰よりも尽くす存在！」
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さけもと
本 直

なおひろ
弘）

森
もりもと

本　泰
やすひろ

広
副専任幹事

「細やかな心遣いで日々の運営を支える存在！」
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ほんだ
田 貴

たか し
士）

小
こ も り

森　康
こうへい

平
副事務長

大 理府 人阪 法倫 会

単会の運営を支える

吹田市倫理法人会
縁の下の力持ち
大きな愛で吹倫を支える
吹倫を語る上で外せないお三方です。
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78

吹田市倫理法人会 会長

宮
み や た

田　博
ひろふみ

文

「的確な助言と温かなユーモアで組織を支え
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ほんだ
田 貴

たか し
士）

石
いしかわ

川　唯
た だ お

夫
副会長
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　私が倫理法人会に出会ったのは、2019年に訪問看護を立ち上げ、経
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﨑 孝
たかひろ
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シリーズ 174

シリーズ 173

倫理指導 体 験 談
倫理指導を受けやすくして倫理実践者を増やそう！

会社のことや家庭のことなど、どんなことでも

相談でき、何度でも無料で的確な指導を受ける

ことができる制度です。詳しくは所属単会の会長

にお尋ねください。

会長職を拝命して1年目の春、浜野太郎副会長から倫理指導
をいただきました。自社の成功事例が単会運営に役立てれば、
などと有頂天でスタートしたものの、決断力不足から空回り
も多く、簡単な決めごとにも時間がかかりすぎていました。
いただいたご指導は、不要なものを「捨てる」ということ。
そして日々の実践との格闘が始まりましたが、少し気を抜く
と自己流に支配され、中途半端にしかならない日々でした。
そんな中、オフィスの内装工事をすることになり、今こそと
ばかりに書類保管スペースを半減させることを決めました。
行き場を失った何十年来の古い書類やノートが、目の前に現れました。それらに感謝を込めて
キッパリ捨て去ると、とてつもなくスッキリとして、「捨てる」ことの価値を体感する出来事
へとつながりました。
とはいえ、大きな一撃に頼るのではなく、日々の小さな行動の継続こそが実践です。コツコツ
積み重ねる製造業の基礎づくりに終わりはありません。浜野副会長、ご指導ありがとうござい
ました。

会社経営の悩みを抱える中、自身の思考を整理し、客観的に
見つめ直したいと考え、内田靖士方面長から倫理指導を賜り
ました。
経営方針について相談する中で、家庭の話題にも及びました。
家族が円満で、夫が家事にも協力的、仕事や趣味に自分のペ
ースで時間を使えており特に問題意識はなかったのですが、
方面長から「夫に遠慮している」とのご指摘を受け、驚きま
した。
指導を通して、これまで意識していなかった自分の内面と向
き合ったり、会社設立時の原点や、その先に実現したいことを改めて思い起こし、語るうちに
自身の奥底にある情熱を再認識できたことは、大きな収穫でした。方面長からは、その情熱を
大切にするよう励ましていただき、未来に向けて具体的な一歩を踏み出す勇気が湧いてきまし
た。内田方面長、心より感謝申し上げます。

泉州倫理法人会
会長

間
ま ざ き

﨑　泰
やすみつ

光

大阪尼崎倫理法人会
副事務長

長
は せ が わ

谷川 葉
よ う こ

子

捨てる

気づきと前進─倫理指導体験

浜野 太郎 副会長の倫理指導を受けて

（一社）倫理研究所 内田 靖士 方面長 の倫理指導を受けて
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ースで時間を使えており特に問題意識はなかったのですが、
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した。
指導を通して、これまで意識していなかった自分の内面と向
き合ったり、会社設立時の原点や、その先に実現したいことを改めて思い起こし、語るうちに
自身の奥底にある情熱を再認識できたことは、大きな収穫でした。方面長からは、その情熱を
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倫理実践! 倫理法人会では実践することで自己革新を図ることをすすめています。
当コーナーでは「倫理実践をした本人がどう変わったのか」を社員さんやご家族など
周りの人達からご投稿頂きました。「朝起き」「活力朝礼」「モーニングセミナー（MS）」
などを通じてどんな変化が現れたのでしょうか ?!～実践後、周りの目の変化やいかに!～

父は「麺匠大阪らーめん しおじん堺東店」の店長を務めています。
私もかつて店で働き、倫理法人会の皆さんがお客様として来店され、
名前で呼んでくださる温かさに大きな喜びを感じました。
父は入会後、さらに人との繋がりを大切にするようになりました。
深夜に仕事から帰宅しても翌朝5時には倫理法人会へ向かう姿を見
て、なぜそこまで？と思ったこともありますが、店に集う皆さんの
笑顔や熱い会話に触れ、父
が共に学び成長したいと願っ
ていることが伝わってきまし
た。
今は父とご縁のある皆さまと
一緒に、子ども食堂や高齢者
施設でダンスを教えるボラン
ティア活動にも参加していま
す。これも、父が教えてくれ
た「人との繋がりの大切さ」
と、たくさんのご縁のおかげ
だと感じています。
これからも父をどうぞよろし
くお願いいたします。

岡
おか も と

本 真
し ん の す け

之介 幹事
（堺市倫理法人会／しおじん堺東店）

「人とのご縁を育んでくれた父へ」
親子（娘） このみさんより寄稿

㊧ご本人、㊨このみさん

家内が倫理法人会に入り、経営者の方々から聞く志や理念の大切さ
と、集まる仲間の皆様がコツコツ実践を続けていらっしゃることを
よく教えてくれます。元々家内は心が豊かな人ですが、倫理法人会
で更に心の学びを得ているのだと思います。私は今、中国で単身赴
任をしていて、週に何回かの会話ですが、かけてくれる言葉の温か
さと深みが前より大きくなった感じで、話すたびにいつも支えられ
ています。地道に何かを続けることがそんなに得意でなかった家内
が、倫理法人会の活動を1年近くも続けて学び続けている姿を私は
本当に尊敬します。実は私も前より言葉とか態度が少し温かくなっ
て、笑顔も増えてきたような気がして、倫理法人会で変わったのは、
家内だけでなく、私も、かもしれません。

宮
み や じ

地 知
と も こ

子 実行委員
（大阪みなと倫理法人会／Pilates Studio 4P’s）

「倫理法人会に入って変わったこと」
ご主人 健

けんすけ
介さんより寄稿

㊧健介さん、㊨ご本人

「たっだいまー！」MSから帰ってきた妻の声、時に「！」が10個
くらい並んでいます。矢継ぎ早に語られるその日の内容。笑顔・元気・
前向きな言葉は家族に伝播しています。長男は先日、自ら望んで「子
ども店長」として工夫を凝らしお客様に喜んでもらえるお店を出店。
次男は100日実践に取り組む妻をまねて靴を揃える習慣が身に付き
ました。かつて育児と多忙な
日々で衝突もあった私達。入
会後は元々しっかりした女性
ですが、倫理実践を通し意識
が社会に開かれ、大きくなっ
たと感じます。形の決まった
スーツケースに相手を押し込
むのではなく、相手の形はそ
のままで優しく包み込む「風
呂敷」の様です。倫理法人会
で出会う方々が、彼女の人間
性を広げてくれているのだと
感謝です。何より本人が楽し
そうなのが本当に嬉しく、引
き続き応援していきます。

村
む ら せ

瀬 由
ゆ み こ

美子 幹事
（枚方・交野倫理法人会／コクウエ）

「一家の太陽」
ご主人 晃

こう
さんより寄稿

㊧晃さん、㊨ご本人

入会当初の景山さんは、お仕事の始業時間が早いため、ほとんど
MSを欠席されていました。
しかし、ある日、親睦会の場で「これからは毎週MSに参加します！」
と自ら宣言されました。
私は「大丈夫か？」と心配しましたが、その翌週から景山さんは1
年間休まずにMSの設営から会長挨拶まで参加されてからお仕事に
行かれます。
これは、単会や広報委員会の倫友の方々の影響だと思います。
「一人では踏み出せないけれど、
仲間がいれば決心できる」という
思いがあったのでしょう。
今では、何事も遠慮がちだった行
動も少しずつ変化が見られ、MS
の音響担当としても欠かせない存
在になっています。以前と変わっ
ていないのは、フードファイター
並みの食欲。
勇気を振り絞って一歩踏み出し、
実践されている姿は大東市にとっ
て頼もしく感じます。

景
かげ や ま

山 将
ま さ と し

系 幹事
（大東市倫理法人会／Ｋフレンズ　ソフトウェア）

「決　心」
音楽の師匠 加

か の う
納　誠

まこと
さんより寄稿

㊧ご本人、㊨加納さん
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令和7年4月度「モーニングセミナー（MS）」平均参加社ランキング

第一位 大阪都島区 126.75 社
第二位 大 阪 北 区 112.33 社
第三位 堺 市 103.00 社
第四位 大阪天王寺区 68.75 社
第五位 新 大 阪 65.20 社

自単会参加社数
第一位 大 阪 北 区 59.1 %
第二位 大阪都島区 50.9 %
第三位 堺 市 47.7 %
第四位 大阪天王寺区 44.1 %
第五位 大阪みなと 41.5 %

自単会参加社出席率
第一位 大阪都島区 139.00 社
第二位 大 阪 北 区 125.00 社
第三位 堺 市 121.75 社
第四位 新 大 阪 87.20 社
第五位 大阪天王寺区 79.50 社

参 加 社 数

倫理法人会とは？
倫理法人会は、一般社団法人倫理研究所の法人会員によって組織された会です。「企業に倫理を、職場に心を、家庭に愛を」をスローガンに、
まずトップ自らが純粋倫理を学び、変わることによって、社員や社風を変え、健全な繁栄を目指しています。
職場の明朗化と企業の活性化のために「倫理経営講演会」「経営者の集い」等を全国的に開催しています。また、経営者の学習活動として、
毎週１回、朝６時（大阪府倫理法人会は朝６時30分）から全国約720カ所で「経営者モーニングセミナー（MS）」を開いています。各職場
では、毎朝『職場の教養』を活用した朝礼を実施。喜び溢れる働きの輪を広げています。倫理法人会員数は約70,000社です。

公式ホームページは
こちら

大阪府倫理法人会・広報委員会

　広報誌『ええやんRinri』をご覧いただき、誠にありが
とうございます。
　大阪府倫理法人会・広報委員会では、会員のみなさまが
広報誌に対して、どのような感想やご意見を持っているかを
お伺いするためのアンケートを実施しております。

読者アンケートのお願い

　河内長野市の古
こさ つ

刹、観心寺を訪ねよう。伝説では白鳳時代に
役
えんのおづぬ

小角（役行者）が開創し、平安初期に空海が北斗七星を勧
かんじよう

請
したといわれる。七年後、空海が再び訪れ、自ら彫ったと称す
る如意輪観音像を安置した。現在、金堂に安置される本尊の如
意輪観音像は様式的には奈良時代末期の作と見られ、伝説と時
期が一致する。それ故に観心寺は2017年に高野山の金剛峯寺
から、弘法大師に所縁ある古刹として「遺跡本山」の称号を得た。
　観心寺は太平記時代の楠木氏の菩提寺である。その時代の
住職は瀧

りゆうがく

覚であった。楠木正成に朱子学や尊皇思想を教え、
南江久子との結婚の媒酌人も務める。
　北条氏が滅んだ建武元年（1334年）、後醍醐天皇から正成

に観心寺金堂外陣の
造営が命じられた。
正成は三重塔を寄進
したかったが、最下
層が出来上がったと
きに、湊川の戦いと
なり、「建

たてかけとう

掛塔」と
称するお堂のまま、

歴史研究者・作家　霧
きり やま

山文
ぶん ざぶ ろう

三郎
未完に終わってしまう。
　戦の敗者の最大の辱めは、その首が衆目に晒

さら

され、野犬や
野鳥の啄

ついば

みに任されることだ。正成の首は、足利尊氏がそれ
を許さず、後醍醐天皇らの籠もる叡山を囲む本陣から、部下の
世
よせがわありちか

瀬川有隣に命じ、邸や領地を空けて観心寺に逼塞する久子に
届けさせた。
　その時、「元は同じ朝廷に仕え、親しく語らった間柄なればと、
判官（正成）殿のご忠節には落涙せられ……」と世瀬川は主人
尊氏の心情を訴え、領地東條荘の安堵を約す。
　明くる日、瀧覚和尚によって湊川で命を散らした正成や郎党の
葬儀がしめやかに行われた。長男の正

まさつら

行が悲しさに耐えかね、一
人持仏堂にて形見の刀で自決しようとする。母の久子が「帝から
頂きし菊水の刀で其

そな た

方の腹を斬れとお父上に命じられしや」と叱
り、生き永らえて賊

ぞく

（朝
敵）を討て、と諭すと
ころは名場面だ。観心
寺は室町幕府と生涯、
戦い続けた南朝二代の
後村上天皇の行

あんぐう

宮とも
なり、天皇の御陵（檜
尾陵）も裏の山にある。

第28回　高野山真言宗の観心寺なにわのなにわの
歴史散歩歴史散歩

　ご回答頂きました内容につきましては、 今後の誌面の品
質向上に役立ててまいりますので、是非ご理解とご協力を
頂きますようお願い申し上げます。
　アンケートは、右記の二次元バーコードから
回答していただけます。

※所要時間は約５分です。

観心寺の裏山にある後村上天皇檜尾陵観心寺の裏山にある後村上天皇檜尾陵 観心寺にある楠木正成の首塚観心寺にある楠木正成の首塚
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